

Aldea del Rey



El candidato autonómico, Francisco Cañizares: “El Gobierno de Cospedal es el más comprometido con el campo que ha tenido Castilla-La Mancha”

Cañizares ha destacado que las medidas adoptadas para arreglar los desaguisados que dejó, también en esta materia, el PSOE, propician “fortaleza” para el campo castellano-manchego. Y es que, el PP siempre ha apostado por el sector agrario, un sector estratégico para la recuperación económica, y lo demuestra con hechos. El candidato ha elogiado el trabajo realizado en Aldea del Rey por el alcalde, Miguel Morales, y la “magnífica” herencia que deja al actual candidato, Luis M^a Sánchez, un hombre con experiencia en el trabajo por los vecinos de la localidad, comprometido e ilusionado. Por su parte, la candidata autonómica Lola Merino ha asegurado que “con el PP en el Gobierno, el sector agroalimentario estará siempre protegido” y ha pedido el voto para el PP tanto en CLM como en Aldea del Rey “ya que votar al PP, es votar futuro, estabilidad y bienestar”.



Sánchez, Merino y Cañizares en el mitin

Villahermosa



El presidente provincial, Carlos Cotillas, recuerda que apostar por la educación es hacerlo por el futuro de Castilla-La Mancha

Cotillas ha indicado que, gracias a las medidas adoptadas, Castilla-La Mancha lidera el ranking de Comunidades Autónomas que han reducido el número de abandono escolar de manera significativa. Ha señalado que, al inicio de la legislatura, la tasa de abandono escolar era del 31,5% frente a la actual de 22,2%, lo que supone una reducción de 9,3 puntos, lo que la sitúa a la cabeza en reducción de abandono escolar, gracias a programas como PAEJU y Garantía Juvenil. Por su parte la candidata popular a las Cortes de Castilla-La Mancha María Jesús Pelayo afirmó que el sector agrario se ha visto beneficiado con la política agraria de Cospedal. Se ha conseguido una reforma de la PAC adaptada a las necesidades de la región. En concreto se han conseguido 5.500 millones de euros de ayudas directas y 1.147 millones para el Desarrollo Rural, que servirán para garantizar la estabilidad y competitividad del sector agrario castellano-manchego. El candidato a la alcaldía Javier Piñero, ha afirmado que en Villahermosa los ciudadanos son conscientes de la política desarrollada por el PP a nivel autonómico y nuestra meta es “establecer esas políticas aquí, en Villahermosa, para lograr una mayor prosperidad de todos”.



Cotillas, Pelayo y Piñero con la candidatura

Puebla del Principe



La consejera de Empleo, Carmen Casero: “Los ciudadanos tienen que decidir entre la fábrica del paro del PSOE o la generación de empleo de Cospedal”

Acto de campaña junto a la única candidatura compuesta solo por mujeres

Casero ha recordado que “solo en el último año tenemos 20.000 afiliados más a la Seguridad Social, un crecimiento superior al 25% en el número de contratos, un índice de confianza empresarial que crece al 13% anual y un crecimiento de producción industrial que aumentó al 6% anual, mejorando incluso las cifras de España”. “La recuperación económica y laboral de nuestra región es una evidencia y solo aquellos que generaron la crisis son los que ahora no aceptan la recuperación”.



Carmen Casero con a la candidatura

Fuente el Fresno



El alcalde y candidato a la reelección, Teodoro Santos, presume que el Ayuntamiento es ahora uno de los municipios más saneados de la provincia

Martín-Toledano y Exojo participan en el acto público

Toledo ha señalado, como logros populares, que se han finalizado los Planes Hidrológicos de Cuenca, que tendrían que haber sido aprobados en diciembre de 2009. Se refirió al acuerdo histórico del Ministerio con las CC.AA de las cuencas del Tajo, Segura y Júcar para culminar la Planificación Hidrológica con el máximo consenso. Por su parte el diputado provincial Ángel Exojo señaló que durante el gobierno de Cospedal se “han reforzado los Planes de integración social con los Ayuntamientos como mecanismo de lucha contra la pobreza y la desigualdad a través del análisis y la planificación. Santos ha afirmado que cuando alcanzó el gobierno municipal se encontró con una deuda y facturas sin pagar de la Junta por valor de 1.1 millones de euros y el pasado años tenía un superávit de 1 millón de euros. Ha señalado que este buen hacer en el plano económico “es éxito de todos los fuenteros y el sacrificio que han tenido que hacer”.



Martín-Toledano, Santos y Exojo

Fernán Caballero



La diputada nacional Carmen Quintanilla asiste, junto a la presidenta regional de Nuevas Generaciones, Cristina Molina, a un acto de campaña

En el acto, al que asistió la candidata Laura de la Cruz y las personas que la acompañan en la candidatura, Quintanilla repasó la gestión realizada por María Dolores Cospedal en Castilla-La Mancha y ha asegurado que, además de pagar lo que los socialistas dejaron a deber, ha garantizado los servicios públicos y ha bajado los impuestos con la intención de que Castilla-La Mancha se convierta en la región con los impuestos más bajos.



Quintanilla y Molina con Laura y su candidatura

Calzada de Calatrava



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: “Necesitamos a Cospedal para que esta tierra acabe de despegar y la recuperación se consolide”

Lucas-Torres ha indicado que, al igual que Calzada, “todos nuestros pueblos necesitan el apoyo del Gobierno regional para poder seguir creciendo y para crear empleo, que es nuestra mayor preocupación y el principal compromiso del PP”. Y para crear empleo y conseguir mayor bienestar para nuestros vecinos “seguiremos trabajando como lo hemos hecho hasta ahora, con honradez con sensatez y con sentido común”. Por su parte, el candidato a la alcaldía, Félix Martín, ha apuntado que “la fuerza de un candidato está en su equipo y en las personas que lo acompañan para desarrollar un proyecto.” Ha asegurado que se presenta “con el aval del deber cumplido, creo que esa es la mejor carta de presentación y el mejor cartel electoral en esta campaña”.



Antonio Lucas-Torres con Félix Martín y su candidatura